

# Bezirkseinzelsmeisterschaft 2018 - Bezirk VI

19 Schachspieler ermitteln den Meister

Die Schachvereinigung Weilerbach richtete die diesjährige Bezirkseinzelsmeisterschaft des PSB-Bezirks VI aus. Am 14. September trafen sich 19 Schachspieler in Weilerbach, um den Bezirksmeister zu bestimmen. Das Teilnehmerfeld reichte von DWZ 1000 – 2150 und umfasste Spieler aus sechs Vereinen. Schade war jedoch, dass in dem ansonsten gleichmäßig verteilten Feld



der Spielstärken zwischen dem nominell stärksten Spieler (Markus Müller vom SC Niedermohr-Hütschenhausen) und dem zweitstärksten (Uli Enkrodt vom Gastgeberverein Weilerbach) eine Lücke von knapp 400 DWZ-Punkten klappte. So war es auch nicht verwunderlich, dass Markus Müller nach der dritten Runde zur Herbstferienpause mit 3 aus 3 noch eine weiße Weste hatte. Herausragend war zu diesem Zeitpunkt ebenfalls die

Leistung von Anthony Hess aus Birkenfeld, der als 18. der Setzliste schon zwei Siege auf seinem Konto hatte. Zur vierten Runde kam es dann zum mit Spannung erwarteten Match: Enkrodt – Müller. Uli Enkrodt, mit den weißen Steinen, hatte eine aussichtsreiche Stellung (Bild 2), Turm und Läufer gegen Dame, spielte jedoch in der entscheidenden Situation einen Fehler, sodass Markus Müller letztlich ohne Punktverlust Bezirksmeister wurde.



Ein herzliches Dankeschön an den Bezirk VI, der die Startgelder übernommen hat, Danke an die Helfer, die zum Gelingen der gesamten Veranstaltung beigetragen haben und Danke an alle Teilnehmer für die spannenden und konfliktfreien Partien.

Dieter Schmitt  
Schachvereinigung Weilerbach



v.l.n.r	
DWZ ≤ 1500	Stephan Dockweiler
3. Sieger	Markus Höh
DWZ ≤ 1900	Dieter Schmitt
DWZ ≤ 1300	Anthony Hess
DWZ ≤ 1700	Dieter Müller
1. Sieger	Markus Müller
2. Sieger	Uli Enkrodt